

# A Tire d'Aile

Journal gratuit trimestriel  
de l'AFDAIM-ADAPEI 11



**Signatures de deux conventions :  
avec le Service Public à l'Emploi  
et la Police Nationale de l'Aude**



## Sommaire

**Agenda** ..... P. 2

## Actualités

- Hommage ..... P. 3
- Signature convention Police Nationale ..... P. 3
- Ouverture SESSAD Castelnau-dary ..... P. 3
- Signature convention SPE ..... P. 3
- Jolies rencontres ..... P. 4
- La scène est à nous ..... P. 4
- Information Vie Associative ..... P. 4

## Paroles

• Parcours de Jordan ..... P. 5

## On parle de nous

## Zoom

• l'engagement associatif ..... P. 6 -P. 7

## Vie des établissements

- IME Narbonne ..... P. 8
- URR ..... P. 8
- EANM Pennautier ..... P. 8
- EANM Castelnau-dary ..... P. 8
- EANM Limoux ..... P. 8
- EANM Narbonne ..... P. 9
- EANM Narbonne-Plage ..... P. 9
- EANM Puicheric ..... P. 10
- EANM Leucate ..... P. 10
- SAMSAH ..... P. 10
- MAS Montredon ..... P. 11
- ESAT Pennautier ..... P. 11
- ESAT Méridien ..... P. 11

Ce A Tire d'Aile n°248 est publié par l'AFDAIM-ADAPEI 11, ZI Estagnol - Rue Nicolas Cugnot, 11 000 Carcassonne. Directrice de la publication : Cécile Souteyrand.

Coordination : Anne-Sophie Albouy. Un grand merci aux nombreux contributeurs qui nous ont permis de réaliser ce numéro. Crédits photo : AFDAIM-ADAPEI 11. Ce journal est une publication interne de l'association. Toute reproduction, même partielle, n'est permise qu'avec l'accord écrit préalable de l'éditeur.

Conception-Exécution : AFDAIM-ADAPEI 11



## Editorial

Chers adhérents,

Ce numéro est le fruit du travail de notre nouveau comité de rédaction, composé de membres du Conseil d'administration de chaque collège et de professionnels.

Il reflète une actualité dense, avec l'ouverture d'un SESSAD à Castelnau-dary, les premiers accueils à l'Unité Régionale de Répit à Narbonne, l'ouverture des nouveaux espaces pour l'IME de Narbonne et une salle de formation sur le site du Quatourze avec la réhabilitation des locaux de l'ancienne MAS la Pinède, améliorant ainsi la qualité d'accueil des jeunes et la qualité de vie au travail des professionnels.

Du côté des activités créatrices de lien social, d'ouverture et d'épanouissement, on notera les Jolies Rencontres, la Scène est à nous et tous les reportages sur la vie des établissements.

Le Zoom est consacré à l'engagement associatif, avec des témoignages qui, nous l'espérons, vous donneront l'envie de participer, selon vos souhaits et votre disponibilité, à la vie de notre association.

Nous avons signé une convention avec la Direction Départementale de la Police Nationale qui va marquer le point de départ de notre travail pour l'accessibilité, dans l'alignement de notre projet associatif global et des orientations stratégiques de l'Unapei pour le vivre ensemble.

Bonne lecture à vous,

Laurence LATORRE  
Présidente de l'AFDAIM-ADAPEI 11

## Agenda

### ► Bureau

Mardi 4 mars

### ► Conseil d'administration

Mardi 11 mars

### ► Commission financière

Mardi 8 et mercredi 9 avril

### ► Conseil d'Administration

Mardi 29 avril

### ► Commission Droits des Personnes

### Accompagnées

Mardi 29 avril

### ► Bureau

Mardi 6 mai

### ► Conseil d'Administration

Mardi 20 mai

### ► Commission Vie Associative

Mardi 20 mai

## ● Hommage Elisabeth FOURNES

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris la disparition d'Elisabeth FOURNES survenue le 22 décembre 2024 à l'âge de 85 ans.

Une professionnelle très engagée auprès des personnes accueillies, des familles et du personnel. Elle était très investie dans la vie de l'Association.

Elle avait débuté à l'IME de Rieux-Minervois en 1964, puis a rejoint le CAT Jules FIL de Carcassonne en 1988. Elle a développé dans cet établissement plusieurs activités alliant travail et accompagnement médico-social.

Elle avait une activité qui était son "bébé", la serre des Hirondelles, créée en 1989, financée par quelques parents et éducateurs. C'était la vitrine de l'AFDAIM à Arzens.

Elle avait pris sa retraite le 1er janvier 2000.

Nous adressons nos plus sincères condoléances à sa fille Laurence et à son petit-fils, Roman.



C. B.

## ● Signature de la Convention avec la Police Nationale



Le 7 février dernier a eu lieu la signature de la convention avec la Police Nationale de l'Aude pour développer l'accessibilité des services publics de sécurité aux personnes en situation de handicap.

Laurence LATORRE, Présidente de l' AFDAIM-ADAPEI 11, et Isabelle VIAL, Directrice de l'ATDI, ont signé la convention avec Laurent SINDIC, Directeur Départemental de la Police Nationale de l'Aude, en présence du Commandant Nathalie SALETTE BOUDET, et de Clément BASTARDY, Administrateur à l'AFDAIM-ADAPEI 11.

Cette convention est le résultat d'un travail commun entre la Police Nationale et l'Unapei en 2023.

Elle vise à améliorer la formation des forces de l'ordre pour offrir aux personnes en situation de handicap le même service qu'à tout citoyen.

Elle permet de créer du lien localement entre la Police Nationale et notre association.

## ● Ouverture du SESSAD sur Castelnau-d'Oléron

Rattaché au SESSAD (Service d'Education Spéciale et de Soins à Domicile) de Carcassonne qui fait partie du Pôle Enfance Ouest, il accompagnera 10 enfants sur le bassin chaurien.



Ce projet permettant de mieux répondre aux besoins sur ce territoire est financé dans le cadre des "50 000 solutions", plan national de création et de transformation de l'offre médico-sociale.

Cette implantation a pu voir le jour grâce au soutien et à la mise à disposition des locaux par la ville de Castelnau-d'Oléron.

## ● Signature de la Convention avec le Service Public de l'Emploi



Toutes les associations audoises gérant des ESAT ainsi que ANDICAT étaient présentes pour la signature de la convention départementale pluriannuelle de partenariat avec le Service Public de l'Emploi (SPE).

Cette convention vise à renforcer et inscrire dans la durée les relations partenariales entre les équipes des ESAT et celles de France Travail, de Cap emploi et des Missions Locales.

Ce partenariat va permettre de prévenir les ruptures de parcours professionnel et de respecter la liberté de chaque personne en situation de handicap de choisir son projet de vie professionnelle en milieu ordinaire et/ou en milieu protégé.

# Actualités

## ● Jolies Rencontres

Le projet "Jolies rencontres" a débuté en septembre 2024.



L'objectif était de croiser les lieux d'accueil afin de permettre aux personnes en situation de handicap, très souvent en demande, de se rencontrer. Une charte « Jolies rencontres » a été rédigée lors des réunions entre les professionnels.

Après une série de préparations dans chaque établissement, où les personnes accompagnées ont eu l'occasion de remplir des fiches détaillant leurs attentes et souhaits pour ces moments de rencontres, une première après-midi a été organisée.

Cette rencontre a eu lieu dans un lieu emblématique de Castelnau-d'Àuby, réputé pour son ambiance festive : la discothèque

Le Duplex. Habituellement ouverte uniquement la nuit, cette discothèque a généreusement ouvert ses portes à une centaine de personnes en situation de handicap, venues de divers établissements et associations de la région.

Ce projet permet également aux professionnels de se rencontrer, d'échanger des différentes pratiques, ce qui apporte une plus-value à l'accompagnement et une richesse à leur quotidien (rencontre de différentes associations, et donc de missions parfois différentes mais complémentaires...).

Un futur projet est en cours d'élaboration : un week-end en camping à Leucate au mois de Septembre.

Ce projet "Jolies rencontres" ne fait que commencer !

## ● La Scène est à Nous



Un magnifique projet culturel avec l'artiste Dalèle et des jeunes de l'IME Les Hirondelles, des adultes de l'EANM, des écoliers de la classe de CM2 et des adolescents du Club Ado a été présenté mardi 14 janvier à Pennautier au Théâtre Na Loba devant une salle comble.

Ce spectacle intitulé "La Scène est à Nous" a été un travail de plusieurs mois avec l'écriture des textes et les compositions musicales de chacune des chansons.

Tous ces échanges ont été retracés et immortalisés à travers un film très touchant réalisé par KOVisuel.

Ce projet a été financé par le CGEAC Carcassonne Carcassonne Agglo, Terres d'audace, la DRAC, le CIAS, et la CAF, avec le soutien de la Mairie de Pennautier et l'Afdaim-Adapei 11



*Pour voir la vidéo, scannez le QR Code :*

## Information du secrétariat de la vie associative

**Les dossiers vacances sont à compléter, premier arrivé, premier servi.**

**Les dossiers seront étudiés entre le 10 février 2025 et le 30 juin 2025 selon les conditions suivantes :**

- A savoir cette année : la clause des 3 séjours sur les 5 dernières années n'est plus appliquée.
- Le séjour vacances doit être réglé et effectué en France ou dans l'union européenne. Tout séjour prévu dans des pays d'autres continents que l'Europe, même s'il est payé à une agence de voyages française, ne sera pas pris en charge.
- Séjour de minimum 4 nuitées
- Être adhérent à l'AFDAIM ADAPEI 11

**Merci de demander le dossier auprès du secrétariat de la Vie Associative :**

**Angélique ARREGHINI**

**04.68.10.25.61. ou par mail : [angelique.bes@afdaim.org](mailto:angelique.bes@afdaim.org)**



## ● Parcours de Jordan au SESSAD intégré - Collège Alain à Carcassonne



Jordan était scolarisé depuis la 6 ème dans un collège de Carcassonne et bénéficiait d'un dispositif ULIS. Ce type de scolarité restait compliqué, Jordan ne s'épanouissait pas, et se refermait peu à peu.

Jordan et sa mère sont partants lorsque l'équipe du Pôle Enfance Ouest leur a présenté le projet du SESSAD intégré au Collège Alain à Carcassonne, et il a donc rejoint ce nouveau dispositif en septembre 2024.

Jordan a pour projet d'intégrer un IMPRO en septembre 2025. Lui sont alors proposés des stages de découverte en milieu professionnel divisés en deux parties. Le mardi après-midi il réalise des immersions dans différents lieux (quincaillerie, couturière, toilettage canin...) à raison de 3 ou 4 séances par entreprise.

Le vendredi est consacré au stage au restaurant Shrub's où il participe à la confection de repas avec l'aide de Virginie la patronne du restaurant. Ce stage est maintenu toute l'année car Jordan s'y plaît tout particulièrement.

### Jordan

**" Je suis content d'être au collège ALAIN ça me plaît avec les deux éducatrices qui peuvent m'aider. J'aime être avec mes copains en cours mais je suis content d'aller en stage. Je ne voulais plus aller en classe ULIS, c'était difficile il y avait trop de cours et pas d'éducatrice avec moi. Les copains sont plus gentils cette année. "**

**" Tous les vendredis je vais au restaurant Shrub's avec Virginie. Elle m'explique bien. C'est mon stage préféré j'aime couper les légumes je voudrais travailler en cuisine plus tard. Je fais aussi des stages le mardi après-midi. J'ai été chez un toilettage. J'aime m'occuper des animaux, j'adore les chiens. Maintenant le mardi je suis en stage chez une couturière. Je préfère le stage en cuisine mais c'est bien d'essayer d'autres endroits. Je n'aime pas être toute la journée en cours c'est difficile."**

# Paroles

Paroles

## L'INDÉPENDANT

Carcassonne - 03/02/25

"Nous avons des enfants extraordinaires", l'association qui accompagne les personnes en situation de handicap l'Afdaim-Adapei fête ses 70 ans

"L'année 2025 sera particulièrement marquante..."

## L'INDÉPENDANT

Castelnau-d'Oléron - 01/02/25

Football : une sensibilisation à l'autisme au profit des plus jeunes

"Les deux éducateurs se sont donc tournés vers l'Unité d'Enseignement Elémentaire Autisme (UEEA)..."

## L'INDÉPENDANT

Ornaisons - 20/01/25

Fanny intervient à l'Alsh d'Ornaisons

"Dans le cadre du partenariat entre l'ALSH d'Ornaisons et le foyer Chaminade de Narbonne, Fanny, une résidente...."

## L'INDÉPENDANT

Pennautier - 17/01/25

Un projet inclusif présenté au théâtre Na Loba

"Dans le cadre de l'appel à projet 100 % Gagnant..."

# ZOOM

## • Les origines de l'engagement à l'AFDAIM-ADAPEI 11



Il y a 70 ans, quelques familles carcassonnaises, des parents comme vous, comme moi, emmenées par Maurice GRIGNON, se sont mobilisées pour sortir leurs enfants différents de l'isolement.

**Ces parents se sont battus pour offrir un avenir à leurs enfants**, en dehors de leur domicile. Ils ont inventé le secteur médico-social car la société, à commencer par l'école n'acceptait pas leurs enfants avec leur différence. Ils ne trouvaient pas de place pour leurs enfants dans la société ordinaire.

**Ils ont créé des lieux pour accueillir leurs enfants et des professionnels se sont organisés pour aider leurs enfants à grandir et à s'épanouir.**

En raison des profils singuliers de leurs enfants et de leurs besoins spécifiques, l'éducation spécialisée est née.

Ces professionnels, souvent tout aussi engagés que nous, les parents, pour le changement de regard de la société et l'inclusion raisonnable et raisonnée, œuvrent au quotidien pour l'amélioration de la qualité de vie de nos enfants.

Ces familles ont choisi le modèle associatif pour créer notre association, l'AFDAIM (devenue AFDAIM-ADAPEI 11), une association pionnière en France.

**Ce sont leurs combats qui ont permis en France la création des premiers IME (Institut Médico-Educatif) dont les Hirondelles à Carcassonne, des premiers CAT (Centre d'Aide par le Travail) dont l'Envol à Pennautier, devenus depuis ESAT (Etablissement et Service d'Accompagnement par le Travail) et des premiers foyers occupationnels.**

**Avec d'autres familles dans toute la France, ils ont aussi choisi ce modèle associatif pour créer l'Unapei**, il y a plus de 60 ans, quand toutes les associations parentales ont décidé de se regrouper au sein du mouvement parental pour mieux faire porter leurs revendications auprès des pouvoirs publics.

## Et maintenant...



Depuis, **notre société a évolué**. La loi de 1975 sur le handicap et la loi du 11 février 2005 définissant les handicaps, leur compensation et la création des MDPH ont vu le jour. **De nouvelles formes d'accompagnement ont été créées**, de la MAS (Maison d'Accueil Spécialisée) en passant par les classes UEMA (Unité d'Enseignement Maternelle pour enfants avec autisme) ou UEEP (Unité d'Enseignement pour Enfants avec Polyhandicap) ou par les SAVS (Service d'Accompagnement à la Vie Sociale) ou SAMSAR (Service d'accompagnement Médico-Social pour Adultes Handicapés) et bien d'autres.

**L'objectif de ces nouveaux établissements, services ou dispositifs est d'être le plus adapté possible d'une part aux besoins de l'enfant ou de l'adulte grâce à une connaissance plus fine des handicaps**, grâce aux découvertes en matière de génétique et de santé et d'autre part, aux souhaits des personnes accompagnées et de leurs familles, tout en tenant compte de l'évolution des politiques publiques.

Grâce à ce travail entamé il y a 70 ans, **nos enfants sont maintenant davantage inclus dans le milieu ordinaire** dans les écoles de la république et dans les activités de loisirs. Les adultes que nous accompagnons dans nos établissements font du théâtre, du sport et des activités artistiques et ceux qui le souhaitent sont accompagnés pour travailler en milieu ordinaire.

**Toujours dans la philosophie des fondateurs de l'association, nos établissements et services apportent des solutions au plus près des lieux de vie des personnes accompagnées.** Nous progressons avec une grande diversité des réponses pour couvrir ces besoins plus finement identifiés. Des formations sont venues renforcer la reconnaissance et la valorisation des compétences de chacun en triple expertise autour de la question de l'autodétermination.

## Et demain, l'engagement associatif continue...

Nous ne pouvons hélas pas répondre à toutes les demandes et les listes d'attente sont longues dans les établissements pour enfants. **Nous poursuivons donc le travail militant, ADN de notre association**, avec toutes les bonnes volontés pour que **chaque personne vivant avec un handicap puisse trouver la réponse à la hauteur de ses besoins, pour que chaque parent, chaque aidant puisse trouver un soutien**.

**C'est pour cela que nous avons besoin de vous !**



**Soutenir notre association, c'est adhérer, faire un don, militer, et c'est aussi participer à la vie de nos établissements et services et / ou aider à l'organisation d'actions au profit des personnes accompagnées** : repas, temps festifs, lotos, ...

Cela peut être aussi **s'investir davantage** en vous inscrivant pour participer à nos futurs comités de territoire ou **en devenant membre du Conseil d'Administration**.

**Le 12 juin 2025, notre Assemblée Générale aura lieu à Narbonne-Plage.** Elle verra le renouvellement d'une partie de son Conseil d'Administration.

Si vous souhaitez vous porter **candidat, vous pouvez contacter Angélique ARREGHINI qui vous exposera la marche à suivre.** Les candidatures devront arriver **avant le 12 avril 2025 au siège.**

# ZOOM



## Paroles d'élu(e)s au Conseil d'Administration

### Martine BOURDELOIE - Administratrice Collège 1

**Pourquoi j'adhère :** Maman d'une enfant en situation de handicap, je comprends les défis et les joies extraordinaires qui s'imposent à nous.

Je m'implique au sein de l'AFDAIM-ADAPEI 11, parce que je crois en la mission de cette association et à son impact positif sur la vie des Personnes.

En m'impliquant en tant qu'Administratrice, je peux contribuer avec les autres familles à renforcer l'impact de l'Association.

En rejoignant l'Association, je fais partie d'un mouvement collectif qui œuvre pour un monde plus solidaire et inclusif.

**Ce que j'apporte :** ma motivation, mon énergie et mes connaissances de mère me permettent de comprendre les réalités et les besoins spécifiques des familles et de leur protégé.

Je reste déterminée à faire avancer les projets de l'Association et à défendre les intérêts des Personnes.

**Ce qui me motive :** le bénévolat et l'engagement. La défense des droits des Personnes à leur inclusion et à leur épanouissement; et le partage c'est à dire l'échange d'expériences et de connaissances est essentiel pour avancer.

Etre en soutien envers les familles, être solidaire.

### Joël ROIG - Administrateur Collège 2

**Pourquoi adhérer :** être adhérent, c'est découvrir de nouvelles choses, et faire des rencontres. Je suis très fier de faire partie de l'aventure Afdaim-Adapei11.

**Ce que j'apporte :** partager ma passion, mes connaissances et mes idées, ma participation à différents projets ou organisations.

**Ce que cela m'apporte :** de nouvelles connaissances humaines et compétences dans l'administration en tant qu'administrateur, de l'occupation et de la fierté, un peu plus de confiance en moi, me sentir utile !

### Nicole COURSIERES - Administratrice Collège 3

Une grande partie de ma vie professionnelle a été consacrée à la prise en charge de personnes en situation de handicap dans différentes structures.

Lors de ma cessation d'activité, j'ai fait le choix de prolonger mon engagement en qualité de bénévole au sein de l'Atdi ; et c'est pour répondre à l'invitation de l'Afdaim, que le Conseil d'Administration de l'Atdi m'a missionnée pour le représenter.

Ma participation me permet d'assister à l'évolution des projets pour l'accompagnement vers l'autonomie et l'inclusion des personnes accueillies. Je considère ce rôle de trait d'union comme étant très important dans la mesure où les uns et les autres œuvrons pour la même cause au bénéfice d'usagers communs.

Envie de vous engager, envie d'en savoir plus, n'hésitez pas à prendre contact avec

Angélique ARREGHINI.

04.68.10.25.61.

angelique.bes@afdaim.org



# Vie des établissements

## • IME de Narbonne



### Récompenses

Le vendredi 6 décembre, la MDPH de l'Aude a organisé une journée sportive dans les locaux du conseil départemental de l'Aude. Plusieurs ateliers sportifs ont été proposés.

Les jeunes adultes de l'IME de Narbonne ont pu y participer durant toute la matinée. Après un pique-nique bien mérité, une cérémonie a eu lieu pour récompenser les sportifs du département.

Hugo Jodart a été auréolé d'un joli trophée pour ses réussites sportives reconnues tant au niveau régional que national

Fiers de notre fine équipe !

## • EANM de Limoux

### Réveillon pour la nouvelle année

Après une délicieux repas et une soirée dansante sur l'établissement, les plus vaillants ont fini la soirée en discothèque à Castelnaudary. Une première expérience pour certains !



## • URR

### Premiers accueils

L'Unité Régionale de Répit a officiellement ouvert ses portes pour accueillir les premiers enfants fin 2024, marquant une étape importante dans l'accompagnement des familles. La « Maison du répit » offre un cadre chaleureux et sécurisant, propice au bien-être et au développement des enfants.



## • EANM de Pennautier

### Esprit rugby

Les résidents sont allés à Revel assister à l'entraînement délocalisé du Castres Olympique XV.

Un très bon moment passé avec les joueurs.



## • EANM de Castelnaudary

### Participation au Téléthon

Les résidents de l'EANM de Castelnaudary présents à la remise du chèque du Téléthon par la ville de Castelnaudary.

En effet, ils avaient participé à la vente de pâtisseries à l'occasion du thé dansant qui avait été organisé en décembre dernier.

Bravo pour leur implication !



# Vie des établissements

## • EANM de Narbonne

### Création de la Gazette du Quatourze

Les résidents de l'EANM ont souhaité sortir leur gazette. Donc comme tout journal, le Comité de rédaction a été créé et le premier numéro est sorti en ce début d'année.

Il a été présenté à l'occasion de la présentation des voeux de la direction.

Ce journal sera publié 3 fois par an et vendu au prix de 2 €.



### Portes ouvertes

A l'occasion des semaines de la santé mentale sur Narbonne, les résidents ouvrent les portes de l'EANM le mardi 11 mars de 14H à 16H. Ils présenteront leurs activités, un goûter sera proposé, ainsi que la vente de différents objets comme de magnifiques marque page.



## • EANM de Narbonne-Plage



### Soirée du réveillon

Une belle ambiance pour la dernière soirée de l'année 2024 pour les résidents de l'EANM.

C'est le food truck Star Banh Mi qui est venu régaler tous les convives.



### Voeux

La présentation des voeux a eu lieu sous un beau soleil, les avantages de vivre à Narbonne-Plage !

Et pour clôturer cet événement quoi de mieux que de déguster une délicieuse galette des Rois.



# Vie des établissements

## • EANM de Puicheric

### Vœux

Le 31 janvier dernier, Madame Lorie MARCAILLOU, Directrice des EANM de Puichéric et Leucate ainsi que du SAVS Minervois-Corbières a présenté ses vœux.

Personnes accompagnées, familles, partenaires et professionnels de Puichérice et du SAVS étaient présents à cette occasion.

Avec une pensée émue envers les professionnels absents de longue durée...



## • EANM de Leucate

### Réveillon

Les résidents vous souhaitent une excellente année 2025 !



### Sortie randonnée

Une belle sortie pour les résidents, une randonnée de 6 km du 26/01/2025, organisée par l'enjambée Leucatoise en partenariat avec les vignobles Cap Leucate.



## • SAMSAH

### Participation à la journée IRTS

Chaque année l'IRTS de Montpellier organise conjointement avec le réseau emploi inclusion autisme Occitanie- Est une journée de rencontres, de découvertes et de réflexions sur les liens entre « Autisme et travail ».

L'équipe du SAMSAH TSA (Service d'Accompagnement Médico-Social pour Adultes Handicapés porteurs d'un Trouble du Spectre Autistique) de Narbonne a voulu s'impliquer dans cette dynamique tant la problématique de l'accès, du recrutement ou du maintien dans l'emploi est un des éléments clés de nos accompagnements auprès des personnes porteuses d'un Trouble du Spectre Autistique.

Cette année, Benjamin N. (personne accompagnée par le SAMSAH TSA) a été mis en avant par sa participation au dispositif Pass' Pas qui a pour objectif de faire émerger un ou plusieurs projets professionnels réalisables. En parallèle de ce dispositif, il intégrait le SAMSAH en Mai 2024. L'équipe du SAMSAH TSA a donc pris le relai et travaillé en collaboration efficace avec ses deux référents Pass' Pas afin de préparer cette transition.



Retrouvez la vidéo de Benjamin N. sur notre site internet :  
<https://www.afdaim-adapei11.org/retour-dexperience-sur-laccompagnement-de-benjamin-n-par-le-samsah-tsa-de-narbonne/>

Ou en scannant le QR code



# Vie des établissements

## • MAS de Montredon des Corbières

### Utilisation des transports en commun

Les résidents de la MAS ont utilisé les transports en commun pour se rendre au Marché de Noël de Narbonne.

Une belle manière de développer la mobilité dans des transports adaptés !



### Atelier cuisine

Préparation et dégustation de la galette des Rois réalisée pendant l'atelier cuisine avec les résidents.



## • ESAT Pennautier

### Moments festifs pour la chandeleur

Mercredi 5 février 2025, une après-midi festive a été organisée à l'occasion de la Chandeleur et loto à l'ESAT de Pennautier !

Au programme :

- dégustation de crêpes garnies généreusement par l'équipe du self
- un loto apportant une part de suspense et de bonne humeur où les plus chanceux sont repartis avec des lots.

Entre les saveurs sucrées et l'excitation du jeu, cet évènement a permis à tous (travailleurs, salariés, administrateur) de passer un moment de plaisir et de gourmandise.



## • ESAT Méridien

Un beau moment festif pour célébrer ce début d'année a rassemblé tous les travailleurs et les professionnels des ESAT Méridiens (ESAT de Castelnau-d'Oléron, ESAT de Carcassonne, et ESAT de Lézignan-Corbières) à la Halle aux Grains de Castelnau-d'Oléron. Ce qui a représenté plus de 220 personnes !





Reportage photos réalisé par  
Lucie MOREL, étudiante en  
photojournalisme à Perpignan



Retrouvez l'intégralité du reportage  
sur notre site internet :  
[https://www.afdaim-adapei11.org/reportage-  
sur-lesat-de-lezignan-corbieres/](https://www.afdaim-adapei11.org/reportage-sur-lesat-de-lezignan-corbieres/)

Ou en scannant le QR code :

